



# 桑の緑

小坂小学校 学校便り

令和6年9月13日  
文責：校長 森川宏子

## 縦割り班掃除スタート！

もう9月も半ばなのですが、毎日熱中症計をチェックして、危険な日は昼休みの外遊びを短くし、室内で過ごすなどしています。朝方は秋の気配もするものの、日中はまだまだ暑い！！それでも元気いっぱいの子供たちです。

1学期に編成した縦割り班、2学期は掃除に取り組むことにしました。さっそく、班で話し合いをして役割を決め、異学年での掃除を始めました。慣れないことなので…と思っていましたが、心配無用！高学年がしっかり低学年のお世話をしてくれています。掃除の仕方を丁寧に教える姿もありました。みんなでお掃除上手になっていけば、学校もピッカピカになることでしょう。

どんぐりタイムの縦割り班集会にも慣れてきました。集合はバッチリ！9月は「言うこといっしょ、やることいっしょゲーム」や「サイレントバースデー」で笑顔がいっぱい♪でした。たくさんの優しさや低学年を思いやる姿も見えた素敵な時間でした。



「前！」前にジャンプ  
「右！」右にジャンプ  
今度は反対！「左！」えっと…  
右だからどっち？

「ぼくは〇月生まれ」  
声を出さずにジェスチャーで自分の誕生日を伝えます。



## 中学生の職場体験がありました

9月10、11日に御船中から卒業生の乙丸さん、益田さんが職場体験に来てくれました。いろんな学年に入って授業中のサポートをしたり、丸付けをしたり、給食室の手伝いをしたりしてくれました。とっても優しくて、どこの教室でも大人気でした。特に高学年は、中学生になったら…というイメージもふくらんだのでは？

先輩！ありがとうございました。また来てくださいね。



優しく、丁寧に  
アドバイスしてく  
れました。



お知らせ  
9月20日(金)  
14時から授業参  
観です。お待ちし  
ています！！